

Bogotá D.C, junio 20 de 2022

Apreciados porcicultores:

Me dirijo a ustedes tras una jornada electoral llena de lecciones y desafíos de cara a nuestro futuro.

Desde mi llegada a la presidencia de Porkcolombia en mayo de 2019, hemos tenido que enfrentar retos superlativos: la peor pandemia que haya vivido la humanidad en esta generación, el llamado Paro Nacional, que puso en jaque al empresariado colombiano y a nuestros verdaderos héroes de la patria que son ustedes, quienes generan riqueza, bienestar y empleo. Y, este año estamos viviendo el estallido de una Guerra en Europa, que amenaza con extenderse por el mundo, con consecuencias que ya se están sintiendo en todo el planeta.

Esta jornada, nos plantea un gran reto, el reto de la unión como sector, el reto de la defensa de las instituciones dentro de las cuales se cuenta con la Asociación Porkcolombia y el Fondo Nacional de la Porcicultura como la joya de la corona que ha permitido la transformación del sector porcícola en las últimas dos décadas. Es precisamente este el mensaje que, como líder elegido para comandar este barco, desafiado permanentemente por la adversidad y los retos, quiero enviarles.

Fortalezcamos nuestra unión, y defendamos con rigor y pasión a este sector, que tanto amamos todos, y que está llamado a continuar generando bienestar y prosperidad para el país. Mantendremos una relación institucional constructiva y proactiva con el gobierno entrante y procuraremos alimentar con las mejores propuestas en beneficio no solo del sector sino del agro y del país que todos amamos.

JEFFREY FAJARDO
Presidente Ejecutivo
Porkcolombia